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Pierre de Construction Spirituelle N°18 

 

 
 
 
Ephésiens2 :18-22  «Car par lui nous avons les uns et les autres accès auprès du Père, dans 
un même Esprit. Ainsi donc, vous n'êtes plus des étrangers, ni des gens du dehors ; mais vous 
êtes concitoyens des saints, gens de la maison de Dieu. Vous avez été édifiés sur le fondement 
des apôtres et des prophètes, Jésus Christ lui-même étant la pierre angulaire. En lui tout 
l'édifice, bien coordonné, s'élève pour être un temple saint dans le Seigneur. En lui vous êtes 
aussi édifiés pour être une habitation de Dieu en Esprit.»  
  
Ecoutez ce que le prophète de Dieu a dit à ce sujet : 

 Remarquez, ceux qui ont, ce soir, la Vie éternelle, étaient avec Lui et en Lui, dans 
Sa pensée, avant qu'il y ait un ange, une étoile, un chérubin ou quoi que ce soit d'autre. 
Ça, c'est être éternel. Et si vous avez la Vie éternelle (Jean 5:24), vous avez toujours existé. 
Non pas votre être ici, mais la forme que le Dieu infini...  

S'Il n'est pas infini, Il n'est pas Dieu. Dieu doit être infini (I Rois 8:27). Nous sommes 
limités; Il est infini. Et Il était omniprésent, omniscient, et omnipotent. S'Il ne l'est pas, 
alors Il ne peut être Dieu. Il connaît toutes choses et chaque endroit, à cause de Son 
omniprésence. Omniscient Le fait omniprésent. Il est un Être; Il n'est pas comme le vent. Il 
est un Être; Il habite dans une maison (Exod. 25:40; Heb. 8:1-5), mais étant omniscient, 
sachant toutes choses, cela Le rend omniprésent, parce qu'Il sait tout ce qui se passe. Il ne peut 
pas y avoir de puce qui cligne des yeux sans qu'Il le sache déjà. Et Il savait avant que le 
monde existe, combien de fois elle clignerait des yeux et combien de suif elle contiendrait. 
Ça, c'est être infini. Nous ne pouvons pas le saisir dans notre esprit, mais c'est Dieu, l'infini de 
Dieu. [1] 
 

Or, le mot “infini” ne peut être décomposé en aucun mot dans aucune langue. Par 
conséquent, Dieu étant infini et omniscient, Il connait toutes choses, et Il sait tout ce qui se 
passe partout à tout moment. Mais Lui-même est une Personne, qui demeure dans un lieu. 
Donc nous pouvons dire qu’Il est omniscient. [2] 
 
 Dieu est omnipotent, omniprésent. Le fait d’être omniscient, Le rend omniprésent ; 
Il connait toutes choses. Mais Dieu ne pouvait pas être juste comme l’air, parce que Dieu a 
un lieu d’habitation. Dieu n’est pas un mythe. Dieu est un Être : Dieu, Jésus. Il, Dieu 
(pronom), Il est un Être. Par conséquent Il est omniscient, omniprésent, omnipotent et infini. 
Or, être infini, découle d’un mot « infini », qui signifie « il n’y a aucune limite. » Il est 
Eternel. Eternel, c’est comme un anneau. Il tourne et tourne, vous essayez de retrouver son 
début et sa fin. Il n’a aucun début ni aucune fin.  

Dieu est comme un grand Diamant qui est comme ceci. Et les dons de l’Esprit (I Cor. 
12)  sont le reflet de ce Diamant, qui reflète les rayons de lumière en provenance de ce gros 
Diamant. Tout comme les neuf dons spirituels dans l’église sont semblables aux neuf rayons 
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que le Saint Esprit reflète dans l’église, Quelle Lumière provenant du grand Diamant, qui est 
Dieu, dans laquelle marcher ! [3] 

 
Sa grande prescience Lui dit toutes ces choses par prescience. Il est omniprésent, 

parce qu’Il est omniscient; omniscient, parce qu’Il est omniprésent. Donc, par Sa 
prescience… Bon, Il ne peut pas être comme le vent au-dessus de la terre, parce qu’Il est un 
Être. Il n’est pas un mythe. Il est un Être. Il demeure, Il demeure même dans une maison 
(Esaïe 66:1-2). Il demeure dans un lieu appelé le Ciel. Et donc, par Son omni-, puisqu’Il 
est omniprésent; puisqu’Il est omniscient, qu’Il sait toutes choses, alors Il est omniprésent, 
parce qu’Il sait toutes choses. [4] 

 
 “Mais le Très-Haut n’habite pas dans des maisons faites de main 

d’homme.” (Actes 7:48).  Et dans un autre passage, dans Ésaïe (Esa. 66:1). Il a dit : “‘Tu M’as 
formé un corps; voyez-vous, ni sacrifices, ni offrandes, ni bâtiments, ni rien d’autre, mais Tu 
M’as formé un corps.’”(Heb. 10:5-6).  Eh bien, nous nous rendons compte qu’il parlait là du 
corps dans lequel Dieu a établi Sa demeure : en Christ (Jean 2:19-21). [5] 

 
Il était un Homme-Dieu. Il était Divin. Il naquit d’une vierge. Dieu, Jéhovah, Dieu 

couvrit de Son ombre une petite vierge et produisit le Fils de Dieu né d’une vierge (Esaïe 
7:14). Et c’était la demeure ou le lieu d’habitation de Jéhovah Lui-même. Jéhovah  a 
marché dans un tabernacle de chair, et a payé le prix du péché (II Cor. 5:18-19). Ne faites 
jamais de  Lui un prophète ! Il était le Dieu des prophètes ! Certainement qu’Il l’était. Il était 
plus qu’un homme bon. Il était le Dieu des hommes bons. [6] 

 
Or, Dieu a donné l’Esprit à Christ sans mesure (Jean 3:34). Est-ce vrai ? La 

Plénitude de Dieu était en Christ (Col. 2:9-10). Il était Dieu Emmanuel. Nous avons cela. Il 
n’y a aucun doute dans nos esprits à ce sujet. Juste comme j’ai dit, « L’océan entier est plein 
d’eau, toutes les eaux en provenance de l’océan étaient en Christ. Mais ce petit don que vous 
voyez opérer ici, est juste comme une toute petite quantité comme ceci dans une cuillère là, 
juste une goutte. » Je peux le voir. Mais la plénitude de Dieu était en Christ. Nous l’avons 
avec mesure (Rom. 12:6). Il l’avait sans mesure, dit la Bible. Voyez-vous ? Sans mesure, en 
aucune manière, Il est tout simplement illimité. Il avait l’Esprit de Dieu. 

Or, un jour, lorsque Dieu, sachant que Son Esprit habitait pleinement en Christ, voulut 
utiliser Son Esprit dans un Homme, le corps corporel appelé Jésus, qui était Sa demeure. 
Le corps est un tabernacle. Dieu s’est tabernaclé ici sur la terre. Croyez-vous cela, frères ? 
Dans le corps, Christ (Jean 1:1-3,14-18). [7] 

 
Nous voyons que dans l’Ancien Testament sous la loi Mosaïque, n’importe quel 

lecteur sait qu’il y avait trois compartiments, deux voiles, dans la configuration du tabernacle 
de Dieu dans le désert (Nombres 7:89; Exod. 25:22; 33:7-11). Le premier c’était 
l’assemblée, ensuite le lieu saint  et enfin le lieu très saint. C’est ça la maison de Dieu (Exod. 
40:34-38), c’est ça le lieu d’habitation de Dieu.  

Voilà votre lieu d’habitation. Maintenant souvenez-vous, vous ne vivez que dans une 
maison à trois pièces,. Vous pouvez avoir deux chambres, vous pouvez avoir trois cuisines, 
mais vous ne vivez que dans une maison à trois pièces (I Thess. 5:23-24). Dieu a vécu 
dans une Maison à trois pièces. Lorsque Dieu était ici sur la terre, Il a occupé une Maison à 
trois pièces : l’Âme, le Corps et l’Esprit de Jésus Christ. [8] 

 
Maintenant, voici ce qui est arrivé. Oh! Excusez-moi. Quand j’aborde ces choses, 

vraiment j’aime beaucoup ça. Voyez? Le Logos, et cette grande Source, cette grande 
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Source, l’Esprit qui n’avait ni commencement ni fin; ce grand Esprit a commencé à 
prendre une forme, par une création, et le Logos, qui En est sorti, était le Fils de Dieu. 
C’était la seule forme visible qu’avait l’Esprit. Et C’était une théophanie, ce qui signifie 
un corps, et ce corps ressemblait à un homme. 

 Moïse L’a vue quand Elle a passé près du rocher (Exod. 33:19-23). Il L’a regardée et 
il a dit : “Ça ressemblait au dos d’un homme.” 

C’est ce même genre de corps que nous recevons quand nous mourons ici. “Si cette 
tente où nous habitons sur la terre est détruite, nous en avons une autre qui nous attend déjà.” 
(II Cor. 5:1). C’était Cela. C’était la théophanie, qui était le Fils de Dieu. Ce Fils, ce 
Logos, s’est fait chair (Jean 1:1-2,14), parce que nous avions été placés dans la chair. La 
théophanie, le Logos, s’est fait chair, ici parmi nous, et Ce n’était rien d’autre que la 
demeure de toute cette Source, qui habitait en Lui (Col. 2:9-10). Oh, le voyez-vous? Le 
voilà. 

 
Maintenant, dans Matthieu 28.18, nous lisons ces mots. Après avoir été crucifié et être 

ressuscité le troisième jour, Il a rencontré Ses disciples et leur a donné la commission d’aller 
par tout le monde, prêcher l’Évangile à toute la création. Il a dit : “Tout pouvoir, dans le Ciel 
et sur la terre, a été remis entre Mes mains. Tout pouvoir dans le Ciel, tout pouvoir sur la 
terre, M’a été donné.” Qu’était-ce? L’homme et Dieu s’étaient unis. Le Logos avait été fait 
chair et avait été tué, et était ressuscité pour notre justification, et Il est alors devenu dans tous 
les siècles des siècles l’Emmanuel oint (Mat. 1:21-23). Dieu a changé de demeure : Il est 
passé d’un Trône, là-bas dans les espaces, au cœur de Son Fils Jésus-Christ, pour y vivre 
et y régner à jamais. “Dieu était en Christ.” (II Cor. 5:18-19)  Il est le lieu de repos définitif 
de l’Esprit. 

 L’Esprit a demeuré dans un tabernacle, à une certaine époque, vous le savez, sous une 
tente. “Ce fut Salomon qui Lui bâtit une maison (II Chron. 5). Mais le Très-Haut n’habite pas 
dans des maisons faites de main d’homme.” “Mais Tu M’as formé un corps.” 

Dans le Livre des Actes 7 :44-50, quand il parlait, il a dit : “Ils avaient tous vu Cela 
d’avance. Ils Lui ont construit une tente, Moïse l’a fait, il a dressé une tente, et y a mis 
l’arche, car Dieu était sur le Propitiatoire. Il n’a pas habité là.” Bien. 

Ensuite : “Tu M’as formé un corps”, le corps du Seigneur Jésus-Christ, qui a été fait 
inférieur aux Anges afin de goûter la mort; nul autre que le plus Haut des plus hauts, 
Christ : Prince de la Paix, Roi des rois, Seigneur de seigneur, Créateur de tous les astres 
de l’univers. [10] 

 
Le Père, c’était le Tout-Puissant Jéhovah Dieu qui a fait Sa demeure dans un 

tabernacle appelé Jésus-Christ, lequel était le Fils de Dieu oint. Jésus était un homme, Dieu 
est Esprit. Personne n’a jamais vu Dieu, mais le Fils unique du Père L’a fait connaître (Jean 
1:18). Sa personnalité, Son être, Sa Divinité, tout ce qu’Il était, C’était Dieu! Il n’était ni 
plus ni moins que Dieu. Pourtant, Il était un homme. Il était un homme, une maison 
dans laquelle Dieu demeurait. C’est vrai, Il était la demeure de Dieu. [11] 

 
Qu'est-ce que le tabernacle, maintenant? Un corps. Dieu, tabernaclant dans un 

corps. 

Dieu veut... Tout là -haut, quand Il est descendu sur la montagne, même si un taureau ou une 

vache touchait la montagne, il devait être tué. Dieu est saint (Exod. 19). 

Eh bien, un Dieu saint ne pouvait pas fermer les yeux sur le péché. Ainsi, rien ne pouvait 

toucher la montagne où Dieu se trouvait.  
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Alors, Dieu est devenu chair et a habité parmi nous, sous la forme de Jésus-Christ, Son Fils, 

Sa création. Alors ce Fils a donné Sa vie, et la cellule sanguine de Dieu fut brisée, afin 

que la Vie puisse sortir du sang, pour venir à nous (Jean 19 ;31-34).  

À travers ce Sang nous sommes purifiés, et maintenant, notre sang, notre vie (Rom.8 :3-4), 

qui est venue suite à un désir sexuel – cela a amené notre vie dans le monde. Le Sang de 

Jésus -Christ nous purifie (I Jean 1 :7), Il change notre nature en envoyant sur nous le 

Saint-Esprit. Alors, nous entrons dans la nature divine de Dieu (II Pierre 1 :3-4); alors, 

nous devenons un lieu d'habitation pour Dieu. [12] 

 
 Dieu a prophétisé au travers du prophète et a dit, « J’écrirai Mes lois dans leurs cœurs, 
c’est là que je les mettrai, sur les tables de leurs cœurs. » (Heb. 8:10-13). Montrant que 
c’est là que serait la demeure de Dieu, dans le cœur de l’homme, pas la tête de 
l’homme mais le cœur de l’homme. Amen. « Je les écrirai dans leurs cœurs. Et ils 
garderont mes ordonnances,” dit le Seigneur.  
Dieu a dit dans un autre passage dans Ezéchiel 36:24-28, Il a dit, « Ce jour-là, j'ôterai 
votre vieux cœur de pierre charnel. Et  Je vous donnerai un esprit nouveau, et je mettrai 
Mon Esprit en vous. »  
Or, beaucoup de gens, même vous les pentecôtistes, qui  très souvent se trompent là-

dessus. Vous avez un esprit nouveau; ça ce n’est pas l’Esprit de Dieu; ça c’est vous. Ce 
n’est pas Dieu. Vous devenez un peu heureux, parce que vous avez reçu un esprit nouveau et 
vous sautez en haut et en bas, courez de long en large sur le sol, peut-être, vous criez un peu, 
et parlez en langues, et vous pensez que vous avez le Saint Esprit. Ce n’est pas cela. Ça c’est 
un esprit nouveau que Dieu vous a donné. Ça c’est vous.  

Remarquez, vous êtes revêtus d’un esprit nouveau. Dieu doit vous donner un esprit 
nouveau, sinon vous ne pourriez même pas vous entendre avec Lui. Vous ne pouvez pas 
vous entendre avec vous-même, ce vieil esprit du diable que vous aviez en vous. Donc Il doit 
mettre un esprit nouveau en vous pour que vous puissiez vous entendre avec Son Esprit. 
Amen. 

« Je mettrai en eux un esprit nouveau. Et Je mettrai Mon Esprit en eux, » dit-Il, après 
qu’Il vous a donné un esprit nouveau ; ça c’est vous. Ne le confondez pas avec l’Esprit de 
Dieu ; il ne L’est pas. C’est votre esprit nouveau qui vous amène à vous entendre avec le Saint 
Esprit, si jamais Il vous Le donne. Amen. Parce que dans votre condition, vous ne vous 
entendrez jamais. Vous ne pouvez pas vous entendre avec votre femme. Vous ne pouvez pas 
vous entendre avec votre mari, vous ne pouvez pas vous entendre avec votre voisin. Comment 
arriverez-vous jamais à vous entendre avec Dieu ? Alors Il faut qu’Il vous donne un esprit 
nouveau, avant que vous ne puissiez vous entendre avec Lui.  

Donc Il met un esprit nouveau en vous, et ensuite Il met Son Esprit en vous, Il vous 
donne un esprit nouveau, une nouvelle façon de voir les choses, une nouvelle foi, ensuite 
Il met Son Saint Esprit en vous (Heb. 3:1-6). [13] 

 
La question du péché est réglée une fois que le Saint Esprit entre dans le cœur de 

l’homme (Heb. 10:2; I Jean 5:18). Il renverse le raisonnement. Il s’élève au-dessus de notre 
intellect. Or, la raison pour laquelle les gens religieux ont trop de hauts et de bas 
aujourd’hui, c’est à cause d’une conception intellectuelle de Christ. En d’autres termes, ça 
se passe dans leur pensée et non dans leur cœur. Le voyez-vous ? Ils le croient 
simplement de façon mentale. Et votre pensée raisonnera, « Pourrait-il être ainsi? La 



5 
 

guérison divine pourrait-elle être ainsi ? Le baptême du Saint Esprit pourrait-il être ainsi ? » 
Or, ça ce sont des raisonnements intellectuels. 

Mais quand cela entre dans le cœur, c’est une foi (Rom. 10:8-13). C’est positif. Il 
n’y a aucune question du tout à ce sujet. C’est totalement réglé pour toujours. Ça se trouve 
dans votre cœur. Et votre cœur ne raisonne pas, parce que c’est le trône, la demeure du 
Tout-Puissant, dans le cœur. [14] 

 
Le Saint Esprit agira toujours comme Christ. Il vous rendra semblable à Christ. 

Les fruits de l’Esprit c’est l’amour, la joie, la paix, la longanimité, la bonté, la douceur, la 
gentillesse, la patience, la foi (Gal. 5:22). Ce sont ces choses que le Saint Esprit contrôle, 
nos émotions. 

Nos émotions ne dépassent pas le fait de sauter en haut et en bas. Vous pourriez 
faire cela. Une fête produira le même effet sur vous. Mais le Saint Esprit vous fera passer à 
l’action ou vous amènera à être contrôlé par Dieu, pour que vous marchiez dans la paix, 
l’amour, la joie avec la longanimité, la bonté, la douceur, la gentillesse, la patience. Voyez-
vous ? 

Il ne s’agit pas de quelque chose que vous faites. Il s’agit de quelque chose que le 
Saint Esprit produit en vous. Vous voyez, il ne s’agit plus de votre propre pensée 
intellectuelle, c’est un mouvement subconscient du Saint Esprit. Oh, je souhaiterais 
pouvoir chanter haut et fort les louanges de Dieu à ce sujet partout dans le monde. 

Eglise du Dieu vivant, voilà là où notre mouvement Pentecôtiste a échoué. Nous avons 
de la musique faite de main d’homme, des battements de mains, des émotions qui font sauter 
de haut en bas. Si nous retournons dans la rue et le Saint Esprit ne gouverne  pas nos vies pour 
coopérer avec cela, nous n’avons pas reçu le Saint Esprit. Cela n’est pas du lait écrémé. Mais, 
frère, c’est ce dont l’église a besoin. La vie ne peut venir que par le Saint Esprit.  [15] 

 
L'Église est maintenant censée prendre la place de Christ, et continuer Son 

ministère. «Celui qui croit en Moi fera aussi les œuvres que Je fais. Encore un peu de temps, 

et le monde ne Me verra plus; cependant vous Me verrez, car Je serai avec vous, et même en 

vous, jusqu'à la fin du monde.» C'est cela – continuant Son œuvre (Jean 14 :12-19). 

Dieu habite dans la stature d'un homme; se reflétant dans cet être – une 

adoration parfaite. Dieu en nous, étant Son Tabernacle; Dieu se manifestant. 

Donc, vous voyez, nous essayons tous d'arriver à ce lieu d'habitation, ce 
Tabernacle du Dieu vivant (II Cor. 6 :16). 

 
Il a construit Son Église de la même manière qu’Il construit Son peuple. Alors, Pierre, 

ici, dit premièrement (sept choses) : La foi, la vertu (vous voyez, ça monte), la connaissance, 
la tempérance, la patience, la piété, l’amour fraternel, l’affection fraternelle, et ensuite 
l’amour de Dieu; le Saint-Esprit. Christ, dans la Personne du Saint-Esprit, vient sur 
vous dans le vrai baptême du Saint-Esprit. Et vous avez toutes ces vertus scellées en 
vous; alors Dieu vit dans un tabernacle, appelé l’édifice — le Tabernacle vivant, du lieu 
d’habitation du Dieu vivant (II Pierre 1 :3-11 ; I Cor. 3 :16-17 ; I Cor. 6 :19-20). 

Joignez à votre foi, la vertu; joignez à votre vertu, la connaissance; à votre 
connaissance, la tempérance; à votre tempérance, la patience; à votre patience, la piété; à 
votre piété, l’amour fraternel; à votre amour fraternel, le Saint-Esprit; et Christ viendra. 
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Parce que, juste au-dessous de Lui, le Saint-Esprit, se trouve l’Esprit de Jésus-Christ 
dans l’Église, pour manifester ces vertus. 

Bon. C’est la maison dans laquelle Dieu habite. Non pas un bâtiment avec une 
grosse cloche au sommet et un haut clocher, vous voyez, mais “Tu M’as formé un corps”. 
Un corps dans lequel Dieu peut habiter, Dieu peut marcher, Dieu peut voir, Dieu peut 
parler, Dieu peut agir. Un agent vivant de Dieu. Dieu marchant sur deux pieds, en vous. 
Gloire! “Les pas du juste sont dirigés par Dieu.” Dieu marchant en vous, car vous êtes des 
lettres écrites, lues de tous les hommes (II Cor. 3 :1-3). Et, si la Vie qui est en Christ est en 
vous, vous manifesterez la Vie que Christ a manifestée. [12] 

 
Or, beaucoup de gens disent que, « J’irai au ciel parce que ma foi me le dit. 

J’appartiens à l’église, et ma foi me dit que je suis très bien en règle. »  
Or, je crois aussi en la grâce de Dieu. Mais regardez, peu importe ce que votre foi est, 

vous ne serez pas jugés sur la base de votre foi ; vous serez jugés sur la base de vos œuvres 
(Jacques 2:14-26). Et quand vous mourez, la mort ne change pas votre esprit ; elle ne 
change que votre demeure. Elle change uniquement votre demeure. Et si vous mourez 
dans vos péchés, vous irez dans une demeure pire que celle dans laquelle vous vivez 
présentement (Luc 16:19-31). Mais si vous mourez en Christ, vous serez avec Christ car Il est 
le Chemin (Phil. 1:21-24). [16] 
 

Or, souvenez-vous, lorsque vous mourez et cette âme vous quitte, elle ne change 

jamais. Non, monsieur. La mort ne change pas l’âme. Elle ne change que sa demeure, 

mais c’est toujours la même âme. Donc si elle n’est pas née de nouveau (Jean 3:3-8), et une 

partie de l’Esprit éternel de Dieu, elle a eu alors un commencement. Tout ce qui a un 

commencement a une fin. C’est pour cette raison que Dieu est le seul qui soit éternel.  

A moins que vous soyez nés de nouveau et que vous ayez la vie éternelle (Jean 5:24), 

(le mot grec « ZOE » signifie la « vie même de Dieu » en vous), vous périrez. Mais une fois 

que la vie de Dieu se trouve en vous, vous ne pouvez pas plus périr que Dieu ne peut 

périr parce que vous êtes un fils, un rejeton de Dieu et vous possédez la Vie Eternelle 

(Rom. 8:12-17). Oh, c’est ce dont l’église a besoin. Alors, lorsque Dieu est en vous, alors Il 

vit Sa propre Vie au travers de vous. Voyez-vous ?  Et voilà comment nous savons que nous 

sommes des Chrétiens. Alors vous êtes préoccupés par votre frère [17] 

Hommes et femmes, il est temps de vous secouer, et de vous examiner, pour voir où 

nous en sommes, car la mort n’y change rien. 

69 Moïse et Élie étaient partis depuis deux mille ans, depuis environ deux mille cinq cents 

ans, et les voici qui reviennent, avec la même nature, et ils font les mêmes choses (Matt. 

17 :1-8). 

La mort n’a aucun autre effet sur l’homme que de changer sa demeure. Elle ne change 

pas votre nature. Elle ne change pas votre foi. Elle ne change rien en vous, que votre demeure 

(Jean 14 :1-3). 
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Si vous doutez de la Parole de Dieu, vous douteriez là-bas. Peu m’importe combien 

vous pouvez être saint, la vie que vous menez, la bonne vie que vous menez, la mort ne vous 

changerait pas le moins du monde, elle ne changerait que votre demeure. Si vous n’arrivez 

pas à accepter toute la Parole de Dieu telle qu’Elle est écrite, vous ne le feriez pas Là-bas; 

alors, ne vous en faites pas, vous n’Y serez pas.  

Vous devez L’accepter dans Sa plénitude, dans la puissance de Sa confirmation et 

la révélation de ce qu’Elle est, c’est alors que vous En devenez une partie. Il n’y a que Sa 

Parole qu’Il ressuscitera; comme Il l’a fait, à Sa Parole, le premier matin de Pâques. Il 

n’y a que Sa Parole qui est ressuscitée, et ceux qui étaient morts dans Sa Parole, en croyant Sa 

Parole, et qui avaient confirmé Sa Parole. [18] 
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Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre 
rapide fera le tour de la terre. Les semences seront diffusées dans des journaux, dans des 
ouvrages, jusqu’à ce que toutes les Semences prédestinées de Dieu l’aient entendu. [Frère. 
Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine“, page 724]   

 


